

Lazaro Bruzon dans le peloton d'avant-garde de l'Open Spice Cup des échecs



La Havane, 25 oct. (RHC).- Le Grand maître Lazaro Bruzon, s'est faufilé dans le peloton d'avant-garde de l'Open Spice Cup des échecs qui se dispute à Saint-Louis, aux États-Unis.

Lazaro Bruzon, 2 660 points ELO, a mis en échec, Vasif Durarbayli, (2 630) de l'Azerbaïdjan et fait partie nulle avec Ray Robson, (2 644) des États-Unis, durant les quatrième et cinquième tour de la compétition.

Ces résultats lui ont permis d'accumuler 4 points pour se placer dans le peloton d'avant-garde, une position qu'il partage avec Yunieski Quesada (2 619) qui ne représente plus la Fédération cubaine des échecs, avec Roy Robson, avec l'Ukrainien, Ilia Nyzhnyk, le Polonais, Dariusz Swiercz et le Péruvien Jorge Cori.

Qui pourra gagner l'Open Spice Cup ? Difficile de prévoir. Nous vous tiendrons au courant du tournoi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/145399-lazaro-bruzon-dans-le-peloton-davant-garde-de-lopen-spice-cup-des-echecs>



Radio Habana Cuba